

Meski Genangan Air Penuhi Sekitar Ring Tinju, Piala Bupati Cup Banjarnegara Tetap Digelar

Narsono Son - BANJARNEGARA.INDONESIASATU.ID

Mar 1, 2023 - 23:48



Sekda Banjarnegara Drs. Indarto, M.Si saat Pembukaan Pertandingan Tinju Amatir di Alun - alun kabupaten Banjarnegara

BANJARNEGARA - Akibat Diguyur Hujan lebat, Alun-alun Banjarnegara, sekitar Ring Tempat Bertanding Petinju, Dipenuhi Genangan Air, Pegelaran Tinju amatir

Piala Bupati Cup Banjarnegara, dalam peringatan Hari Jadi Banjarnegara yang ke-452 Tahun, Rabu (01/03/2023).

Dalam kesempatan tersebut pihak Panitia Kegiatan mencoba mengatasi, meminimalisir genangan Air dengan membuat atau menggali atau membuat aliran air Agar mudah mengalir ke Drainase. Sehingga Air disekitar Ring panggung tempat bertanding Para Petinju agak berkurang.



Hujan sempat berhenti akan tetapi Gerimis masih mewarnai kegiatan. Meskipun demikian Panitia Penyelenggaraan Tinju Amatir terus berupaya mempersiapkan pertandingan. Meskipun terdapat Genangan Air di Sekitar Area Panggung atau Ring Tidak mengganggu jalanya pertandingan.

Adapun dalam Pertandingan Tinju amatir Piala Bupati Cup Banjarnegara, mendapatkan pengamanan dari pihak Kepolisian dan Juga TNI.

Ketua Panitia Sugeng mengatakan pada kesempatan ini pada hari jadi Kabupaten Banjarnegara yang ke 452 tahun. Pada hari ini mulai dilaksanakan pertandingan Tinju amatir.

"Peserta yg ikuti 74 atlit yang terdiri dari Pertina yang Ada di Wilayah Kabupaten Provinsi Jawa Tengah," ungkapnya.

Pada Dalam kesempatanya, pada saat membuka kegiatan mengatakan, di Alun-alun Banjarnegara masih hujan.

"Berharap Pelaksanaan Kegiatan Pertandingan Tinju Amatir Piala Bupati Cup Banjarnegara 2023 tetap lancar, dan dapat melahirkan para atlet - Atlet Berprestasi untuk masa depan Bangsa, " Harapnya

Pada kesempatan yang sama, Pj Bupati Banjarnegara, Tri Harso Widirahmanto SH melalui Sekda Banjarnegara, Drs. Indarto, M.Si, menyampaikan sambutannya dalam pembukaan ajang mencari Bibit Para petinju di Jawa Tengah dalam laga

Tinju Amatir Piala Bupati Cup Banjarnegara, Semoga kegiatan yang dilaksanakan dapat meningkatkan kualitas Tinju di Jawa Tengah.



"Semoga menjadi berkah Bagi kita hujan kali ini, Atas nama Pemda Banjarnegara, kami ucapkan terimakasih atas kedatangannya para tamu sekalian, Semoga menambah keberkahan, Atas Nama Pemda Banjarnegara, Mengapresiasi Pertina Kabupaten Banjarnegara, Semoga kegiatan yang diselenggarakan semakin menambah silaturahmi meningkatkan prestasi, dapat menciptakan atlet tinju untuk mengikuti ke jalur tingkatan yang lebih tinggi," Terangnya.

Lebih lanjut, Sekretaris Daerah Banjarnegara Drs. Indarto, M.Si mengatakan, dari pertandingan yang dilaksanakan berharap dapat ada yang Crisjon mengikuti prestasi seperti Crisjon.

"Kami Ucapan Selamat bertanding, Junjung Sportivitas, Jadilah Satria di Ring dan di luar Ring, Selamat memperebutkan piala Bupati Cup Banjarnegara, Semoga dapat mengukir prestasi yang lebih baik," tambahnya.

(N.Son)